
 CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE DE GASPAR/SC 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 1 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE - CMDCA GASPAR - SC Nº 014/2018. Aos treze dias do 2 

mês de setembro de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minutos, na sala da assessoria 3 

aos conselhos, sito na Avenida das Comunidades, 133 – Prédio GASIC,– Gaspar/SC, 4 

realizou-se a reunião extraordinária deste conselho. Estavam presentes os conselheiros: 5 

Eloiza Campregher Probst representante titular da Secretaria de Assistência Social; 6 

Janaina Custódio da Silva representante da Secretaria de Assistência Social; Renato da 7 

Costa Brambilla Marquetti; representante titular da Secretaria da Educação; Lurdes Maria 8 

Caresia da Silva representante suplente da Secretaria da Educação; Roni Jean Muller 9 

representante titular da Secretaria da Fazenda e Gestão Administrativa; Alexandra 10 

Zancanella Pereira representante titular da APAE; Alexssandra Goya Fernandes 11 

representante suplente do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro; Como convidados 12 

Santiago Martin Navia secretário da Assistência Social; Juçara Spengler Conselheira 13 

Tutelar de Gaspar; André Luis da Conceição presidente do Conselho Tutelar de Gaspar; 14 

Marilete Zimmermann assessora técnica aos conselhos. A presidente do conselho Eloiza 15 

Campregher Probst agradeceu a presença de todos, pontuou que obtivemos quórum, assim 16 

como na reunião agendada no dia 11/09/2018, porém a reunião não aconteceu devido à 17 

contagem equivocada do número de conselheiros presentes. Pede desculpas pelo 18 

transtorno gerado em seguida passa a palavra para Santiago Martin Navia que se apresenta 19 

ao conselho agora como secretário da Assistência Social. Se coloca a disposição. Informa 20 

que pediu a sua saída da Comissão Organizadora do Processo de Escolha do Conselho 21 

Tutelar para não interferir nas decisões enquanto secretário, priorizando a transparência e 22 

legalidade da eleição. Parabeniza a todos e solicita nos prepararmos para a eleição do ano 23 

seguinte, quem já participou e adquiriu conhecimento colaborando conosco, pois foi um 24 

processo bem trabalhoso. Apresentou Rubiana como Gestora da Parceria dos Projetos FIA. 25 

Informa a nomeação da Comissão de  Monitoramento e Avaliação da Parceria, porém que 26 

nada impede da Comissão Permanente de Inscrição, Monitoramento e Acompanhamento do 27 

CMDCA fazer a sua parte, visitando as entidades. Assim como a presidente, pede 28 

desculpas pelo transtorno gerado no último dia 11/09. Informa que tem outro compromisso e 29 

passa a palavra a presidente que deu continuidade a reunião extraordinária informando os 30 

pontos de pauta e solicitou a alteração do item 3) Eleição Conselho Tutelar para após 31 

Momento Comissões, Aceito por todos os presentes.1) Aprovação da Ata nº 011/2018 e nº 32 

013/2018; 2) LOA – Lei Orçamentária Anual para 2019; 3) Eleição Conselho Tutelar; 4) 33 

Correspondências Enviadas; 5) Correspondências Recebidas; 6) Momento 34 

Comissões; 7) Momento Conselho Tutelar; 8) Conferência Municipal – CMDCA;   09) 35 

Assunto Gerais. 1) Aprovação da Ata nº 011/2018 e 013/2018 ;  A Ata nº 011/2018 foi 36 
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enviada anteriormente aos conselheiros via correio eletrônico e não foi sugerida nenhuma 37 

alteração, sendo aprovada e assinada pelos conselheiros presentes. A ata nº 013/2018 foi 38 

informado que é a Ata do dia 11/09/2018 onde não aconteceu a reunião e foi assinada pelos 39 

conselheiros presentes. 2) LOA – Lei Orçamentária Anual para 2019; A presidente informa 40 

da necessidade da apresentação da LOA – Lei Orçamentária Anual, onde foi entregue uma 41 

cópia para cada conselheiro, em seguida passa a palavra para o Sr. Calisto Lopes 42 

Cerqueira, coordenador financeiro da Secretaria de Assistência Social. Calisto informa a 43 

necessidade de encaminhar a aprovação da LOA para aprovação da  Câmara de 44 

Vereadores, que esse procedimento acontece todos os anos. Informa que anteriormente foi 45 

aprovada as Metas Físicas e neste momento é apresentado os valores. Na conta do FIA é 46 

necessário sempre constar o valor de 1 milhão de reais. O FIA executa duas contas, de 47 

recursos próprios, hoje no valor de R$ 4.750.140,07 (quatro milhões, setecentos e cinquenta 48 

mil, cento e quarenta reais e sete centavos) e o valor de R$ 9.992,43 (nove mil, novecentos 49 

e noventa e dois reais e quarenta e três centavos) referentes as doações de pessoas físicas 50 

e jurídicas. Informa ainda que está prevista a Dotação  4450 para aquisição de bens. Calisto 51 

explica item a item aos conselheiros, esclarecendo as dúvidas. A Conselheira Tutelar Juçara 52 

questiona se há previsão de diárias para o Conselho Tutelar. Calisto informa que diárias são 53 

permitidas somente para conselheiros de direitos e tutelares, porém a aplicação do recurso 54 

pode ser discutido a cada momento. No entanto, que depende da aprovação do conselho 55 

através do Plano de Aplicação. Esclarecido as dúvidas a LOA foi aprovada por unanimidade 56 

entre os conselheiros. 4) Correspondências Enviadas:  Of. 185/2018 a 1ª Promotoria de 57 

Justiça – Ministério Público – Comarca de Gaspar informando a relação de candidatos 58 

habilitados para concorrer ao pleito de Conselheiro Tutelar, bem como encaminhando a 59 

cópia da Resolução nº 06/2018 que regulamenta o processo de eleição; Of.185/2018 a 60 

Promotoria de Justiça – Ministério Público – Comarca de Gaspar informando sobre as 61 

análises realizadas acerca das denúncias recebidas referentes a eleição do Conselho 62 

Tutelar; O presidente do Conselho Tutelar Sr. André questionou se poderia tomar 63 

conhecimento das denúncias. A presidente informa que terá o momento Eleição Conselho 64 

Tutelar.  Of. 184/2018 ao Batalhão da Policia Militar solicitando apoio da PM na eleição do 65 

Conselho Tutelar; A presidente informa que a policia não compareceu, que no momento que 66 

foi solicitado através de contato telefônico, foi sugerido PM solicitar apoio de outros serviços. 67 

Of. 141/2018 ao Chefe de Gabinete solicitando a nomeação da Comissão de 68 

Monitoramento e Avaliação da Parceria do edital FIA N° 03/2017 sendo Fernanda Moraes 69 

Ramos Alexi, Terezinha Alves Rengel e Sandra Gerusa dos Santos da Silva; Of. 154 a 70 

APP da EEB Professora Angélica Costa encaminhando o Termo Aditivo em complemento 71 

ao Termo de Fomento;  Of. 156/2018 ao Chefe de Gabinete solicitando a nomeação da 72 
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Comissão Organizadora da Conferência Municipal sendo Fernanda Moraes Ramos Alexi, 73 

Amanda Fischer Miguel, Janaína Custódio da Silva, Jocenira Waltrick e Rubiana Azambuja 74 

Proença Becker; Of.161/2018 ao IFSC - Diretora Geral do Campus Gaspar – Ana Paula 75 

Kuczmynda da Silveira, solicitando o empréstimo do auditório para a realização da XI 76 

Conferência Municipal; Of. 162/2018 a Fundação Municipal de Esportes informando a 77 

indicação do um representante para compor a Comissão Disciplinar Pedagógica, sendo 78 

Renato da Costa Brambilla Marquetti; Of. 165/2018 ao IFSC - Diretora Geral do Campus 79 

Gaspar – Ana Paula Kuczmynda da Silveira, solicitando a doação de materiais, como pastas 80 

para congresso, canetas e blocos para anotações para a realização da XI Conferência 81 

Municipal; Of. 166/2018 a Unicesumar - Diretor Unidade Gaspar – Kleber Adriano Albano, 82 

solicitando a doação de materiais, como pastas para congresso, canetas e blocos para 83 

anotações para a realização da XI Conferência Municipal; Of. 168/2018 ao SENAI – 84 

Presidente Unidade Blumenau – Glauco José Côrte, solicitando a doação de materiais, 85 

como pastas para congresso, canetas e blocos para anotações para a realização da XI 86 

Conferência Municipal; Of. 170/2018 ao Chefe de Gabinete solicitando a criação do 87 

Decreto de Convocação da XI Conferência Municipal dos Diretos da Criança e do 88 

Adolescente; Of. 172/2018 a Assessora da Assistência Social – Fernanda Moraes Ramos 89 

Alexi, encaminhado as prestações de contas dos projetos FIA edital n° 002/2017; Of. 90 

173/2018 ao Chefe de Gabinete, solicitando a nomeação de substituição do conselheiro 91 

Santiago Martin Navia – suplente, representando a Secretaria Municipal de Assistência 92 

Social por Janaína Custódio da Silva; Of. 174/2018 ao Chefe de Gabinete, solicitando a 93 

nomeação de substituição do representante governamental da Comissão Organizadora do 94 

Processo Eleitoral do Conselho Tutelar Santiago Martin Navia, por Janaína Custódio da 95 

Silva; Of. 178/2018 ao candidato a Conselheiro Tutelar - Márcio Sansão, convidando-o 96 

para participar do curso específico Política de Atendimento à Criança e Adolescente, com 97 

carga horária de 40h; Of. 177/2018 ao candidato a Conselheiro Tutelar – Franciel José 98 

Ganancici, convidando-o para participar do curso específico Política de Atendimento à 99 

Criança e Adolescente, com carga horária de 40h; Of. 179/2018 a candidata a Conselheira 100 

Tutelar – Yohana Oneda, convidando-a para participar do curso específico Política de 101 

Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 40h; Of. 175/2018 a 102 

candidata a Conselheira Tutelar – Clarisse de Oliveira da Luz, convidando-a para participar 103 

do curso específico Política de Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 104 

40h; Of. 180/2018 a candidata a Conselheira Tutelar – Mayndra Tonet Francisco, 105 

convidando-a para participar do curso específico Política de Atendimento à Criança e 106 

Adolescente, com carga horária de 40h; Of. 182/2018 a Secretária de Educação – Zilma 107 

Mônica Sansão Benevenutti, com cópia ao Secretário Santiago Martin Navia e Carlos 108 
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Roberto Couto Júnior, coordenador da Praça CEU, solicitando a alteração do cronograma 109 

de reserva do auditório da Praça CEU para a realização da capacitação técnica aos 110 

candidatos a Conselheiro Tutelar; Of. 176/2018 ao candidato a Conselheiro Tutelar  João 111 

Gabriel Campregher Probst, convidando-o para participar do curso específico Política de 112 

Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 40h;  Of. 176/2018 ao 113 

colegiado do Conselho Tutelar de Gaspar informando o novo cronograma da capacitação do 114 

curso específico sobre Política de Atendimento à Criança e Adolescente; Of. 181/2018 a 115 

candidata a Conselheira Tutelar – Vanessa Fabiane Scheidt, convidando-a para participar 116 

do curso específico Política de Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 117 

40h; Of. 167/2018 ao colegiado do Conselho Tutelar de Gaspar convidando para a 118 

capacitação do curso específico Políticas Públicas de Atendimento à Criança e Adolescente, 119 

com cargo horária de 40h; Of. 158/2018 ao Secretário Municipal de Assistência Social – 120 

Santiago Martin Navia, solicitando a viabilização no pagamento da despesa com a 121 

Capacitação aos candidatos à Conselheiro Tutelar; Of. 186/2018 ao Prefeito Municipal de 122 

Gaspar – Kleber Edson Wan-Dall, solicitando a designação e nomeação  de servidores para 123 

trabalhar no processo Eleitoral do Conselho Tutelar, composto por uma presidente, um 124 

secretário, um mesário, um suplente e um escrutinador. Of. 164/2018 ao presidente da 125 

APAE – Rogério Alves de Andrade, solicitando a indicação de um novo membro suplente 126 

em substituição a conselheira Sra. Rosa Elsa Nunes Masson; E-mail ao Grupo Detalhe 127 

Teatro informando a impossibilidade de alterar o número de atendimentos de 300 (trezentos) 128 

como consta no projeto Arte Para Infância e Adolescência: Instrumento de Transformação e 129 

Construção de Cidadania 2, para 270 (duzentos e setenta) atendimentos. A justificativa 130 

dessa impossibilidade se dá devido à publicação no Diário Oficial, da Resolução nº 131 

014/2018.  5) Correspondências Recebidas: Of. 276/2018 C.T – GAS solicitando 132 

liberação e custeio no valor de R$150,00 (cento e cinquenta reais) por pessoa, mais as 133 

diárias para do XVI Seminário Estadual para Conselheiros Tutelares a ser realizado nos dias 134 

02/03 e 04 de outubro de 2018 no município de Xanxerê. Deliberado na plenária, dois 135 

Conselheiros Tutelares, um conselheiro do CMDCA e um representante do SGD. As 136 

despesas referentes a esta capacitação serão custeadas pelo FIA – Fundo da Infância e da 137 

Adolescência. O conselheiro que participará será Janaina Custódio da Silva. Será 138 

encaminhado ofício ao secretário solicitando a indicação do representante do SGD e ofício 139 

ao Conselho Tutelar comunicando a decisão do conselho e solicitar o nome dos 140 

interessados em participar; Of. 50/2018 - CRAS Silvio Schramm informado que o oficineiro 141 

Marcelo Branco recuperou as horas faltantes no projeto custeado pelo FIA. Of.187/2018 142 

Comissão Organizadora da XI Conferência Municipal encaminhando a proposta 143 

orçamentária. A representante da Comissão Organizadora da Conferência Amanda faz a 144 
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leitura do projeto da Conferência do CMDCA, onde ficou definido que o evento será 145 

realizado na Associação Alvorada, por ser de fácil acesso e de menor valor. O orçamento da 146 

alimentação sendo: 150 almoços no valor de R$2.025 (dois mil e vinte e cinco reais) e dois 147 

coffe-breaks para 150 pessoas, matutino e vespertino no valor de 1.500,00 (mil e quinhentos 148 

reais). Totalizando R$3.525,00 (três mil quinhentos e vinte e cinco reais). Materiais de 149 

divulgação, valor total 1.908,50 (mil novecentos e oito reais e cinquenta centavos). Aprovado 150 

por unanimidade entre os conselheiros. Os demais orçamentos totalizaram: Associação 151 

Bunge,150 almoços e dois coffe-breaks para 150 pessoas R$5.050,00 (cinco mil e cinquenta 152 

reais). Espaço do IFSC com a proposta do almoço se realizado no restaurante da empresa 153 

Beagle (antiga Malwee), no valor de R$3.450,00 (três mil, quatrocentos e cinquenta reais) e 154 

dois coffe- breaks para 150 pessoas no valor 1.590,00 (mil quinhentos e noventa reais) 155 

totalizando R$5.040,00 (cinco mil e quarenta reais).  Of.467/2018-SAS comunicando que 156 

a gestão está finalizando os cálculos da LOA, orçamento do FIA para o ano de 2019, em 157 

seguida será encaminhado para apreciação e aprovação do conselho na próxima plenária; 158 

Of.260/2018 C.T- GAS em resposta ao ofício n° 167/2018 CMDCA, informando que os 159 

Conselheiros: André Luis da Conceição, Juçara Spengler e Cleusa Melim Franco tem 160 

interesse em participar da capacitação do curso específico Políticas Públicas de 161 

Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 40h, que acontecerá no 162 

auditório da Praça CEU; Of. 363/2018 - SAS comunicando a nomeação de substituição do 163 

conselheiro suplente no CMDCA Santiago Martin Navia por Janaína Custódio da Silva 164 

representante da Secretaria de Assistência Social; Of.350/2018– MPSC requisitando, no 165 

prazo de 5 (cinco) dias, esclareça as informações apresentadas e aponte se há denúncia 166 

em trâmite relacionadas aos candidatos J. G. C. P e M. T. F, relatando as providências 167 

tomadas;  E-mail do Grupo Detalhe Teatro solicitando a correção do projeto em execução 168 

do Edital 03/2017. Onde constam 300 atendimentos e substituir por 270 atendimentos. 6) 169 

Momento Comissões;  As Conselheiras Janaina Custódio da Silva e Carla Stanke,  da 170 

Comissão de Inscrições, Monitoramento e Acompanhamento realizaram  vista técnica ao 171 

abrigo Lar Pequeno Anjo no dia três do mês de setembro de dois mil e dezoito e foi 172 

averiguado que a entidade está de acordo com o seu Plano de Ação.  As Conselheiras 173 

Janaina Custódio da Silva e Carla Stanke, da Comissão de Inscrições, Monitoramento e 174 

Acompanhamento se reuniram no dia três do mês de setembro de dois mil e dezoito 175 

realizaram a analisaram a documentação de solicitação de inscrição no conselho, onde foi 176 

constatado que os documentos e o Plano de Ação apresentados para o cadastramento da 177 

entidade estavam em conformidade com a resolução do CMDCA. Eu Marilete explico que 178 

foram dois conselheiros governamentais que analisaram a documentação de solicitação de 179 

inscrição e a visita técnica, pois não consegui agendar em tempo hábil com os 180 
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representantes não governamentais. Solicitação de inscrição deferida e será emitido o 181 

Certificado a instituição; Os conselheiros Ivete Trapp Dirksen, Rubiana Azambuja Proença 182 

Becker e Renato da Costa Brambilla Marquetti da Comissão de Normas, Regulamentos e 183 

Eleições se reuniram no dia vinte e três do mês de agosto de dois mil e dezoito para analisar 184 

as respostas dos projetos Qualifica Jovem e SINASE. Em análise ao ofício 384/2018 e 185 

349/2018, obtiveram as respostas solicitadas na última reunião da comissão, tendo em vista 186 

a troca da coordenação do SINASE. Será aguardado até a próxima reunião para devidos 187 

encaminhamentos e solicitar novo relatório para análise da comissão. Referente à alteração 188 

da Resolução 170/2017, sugerido na reunião ordinária, a comissão solicitou vistas para 189 

analisar a documentação;  Os conselheiros Cristiano Moraes Medeiros e Ana Paula 190 

Santos da Comissão de Comunicação, Articulação e Campanhas se reuniram no dia 191 

dezessete do mês de agosto de dois mil e dezoito, onde identificaram a necessidade da 192 

participação do Gestor da Parceria para acompanhamento e divulgação efetiva dos projetos 193 

e também a necessidade de informações básicas sobre cada projeto. Foi solicitada uma 194 

pessoa com conhecimento em comunicação que ficará responsável pela redação de 195 

notícias, publicações de mídias e relacionamento com a impressa e também a aquisição de 196 

um notebook para registro das informações. Como pendências a comissão elencou o Plano 197 

de Ação para destino ao Imposto de Renda ao FIA, plano de mídia e capacitações;   Os 198 

Conselheiros Maiara Polla dos Santos, Amanda Fischer Miguel, Ivete Trapp Dirksen e 199 

Janaina Custódio da Silva da Comissão Organizadora do Processo de Eleição Conselho 200 

Tutelar se reuniram no dia vinte e dois do mês de agosto de dois mil e dezoito para analisar 201 

as inscrições dos candidatos para a Eleição do Conselho Tutelar de Gaspar, sendo: 1- Jean 202 

Paulo Reichert, ressalva 01 apresentação do diploma de ensino superior (não será 203 

necessário, tem certificado) Ressalva 02, Certidão Civil e Criminal de Gaspar aprovadas 204 

com ressalva; 2- Vanessa Fabiane Scheidt, sem ressalvas, inscrição aprovada; 3- Mayndra 205 

Tonet Francisco: sem ressalvas, inscrição aprovada e inscrita como fiscal para a data da 206 

eleição; 4- João Gabriel Campregher Probst sem ressalvas, inscrição aprovada; 6- Yohana 207 

Oneda ressalva 01: não apresentou certidão da Justiça Federal, inscrição aprovada 208 

(certidão retirada pela internet); 7- Márcio Sansão sem ressalvas, inscrição aprovada; 8- 209 

Clarisse de Oliveira da Luz ressalva um: entregar atestado original. Inscrição aprovada e 210 

inscrita como fiscal no dia da eleição; O candidato Jean Paulo Reichert tem prazo até às 15 211 

horas do dia vinte e dois do mês de agosto de dois mil e dezoito pra apresentar a certidão. 212 

  No dia vinte e quatro do mês de agosto de dois mil e dezoito, os membros da comissão 213 

Renato da Costa Brambilla Marquetti, Amanda Fischer Miguel e Maiara Polla dos Santos se 214 

reuniram para verificar alguns pontos. 1- houve apresentação de uma “reanálise” de 215 

indeferimento do candidato Jean Paulo Reichert, onde acreditamos não ser necessário 216 
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“reanálise”, pois o edital não prevê prazo para “reanálise” ou recuso e sim apresentação de 217 

impugnação das inscrições; 2- Não houve apresentação de impugnação, desta forma, 218 

visualizamos que se mantém o deferimento das inscrições anteriores, ou seja, publique-se a 219 

listagem pré aprovada.  No dia vinte e nove do mês de agosto de dois mil e dezoito os 220 

membros da Comissão Renato da Costa Brambilla Marquetti, Amanda Fischer Miguel, 221 

Maiara Polla dos Santos e Janaina Custódio da Silva se reuniram para elaborar a Resolução 222 

que Regulamenta o Processo de Eleição do Conselho Tutelar 2018, solicitando o 223 

encaminhamento para aprovação do CMDCA em reunião extraordinária.  No dia trinta do 224 

mês de agosto de dois mil e dezoito os membros da comissão Amanda Fischer Miguel, 225 

Maiara Polla dos Santos e Janaina Custodio da Silva se reuniram após o recebimento de 226 

denúncia, conforme anexo, para análise. Conforme artigo 6° inciso V da resolução 06/2018- 227 

CMDCA, que regulamenta o processo eleitoral do Conselho Tutelar, apreciou o protesto 228 

quanto à campanha realizada para a candidata C. O. L, a qual em mídias sociais, feita pelos 229 

atuais Conselheiros Tutelares para angariar votos. Esta comissão entende que, os membros 230 

atuais do Conselho Tutelar não deveriam privilegiar os candidatos ao pleito eleitoral atual, 231 

desta forma, sugere-se que sejam advertidos os responsáveis.  Os membros da Comissão 232 

Renato da Costa Brambilla Marquetti, Amanda Fischer Miguel, Maiara Polla dos Santos e 233 

Janaina Custódio da Silva se reuniram no dia trinta de agosto de dois mil e dezoito, após 234 

recebimento de denúncia, conforme anexo, para análise, Conforme artigo 6° inciso V da 235 

resolução 06/2018- CMDCA, que regulamenta o processo eleitoral do Conselho Tutelar. A 236 

comissão entende que o edital não menciona uma data específica a qual o candidato poderá 237 

iniciar sua campanha, ele fala em homologação da inscrição no item 2.7 o que leva ao 238 

entendimento de que já esta apto para fazer campanha. Já a Resolução n° 06/2018, trás 239 

seu artigo 30 parágrafo único que o período de campanha eleitoral iniciará após a 240 

divulgação das inscrições deferidas. Desta forma, entendemos que não houve nenhuma 241 

violação as regras por parte dos candidatos envolvidos.  No dia seis do mês de setembro 242 

de dois mil e dezoito os membros da Comissão Renato da Costa Brambilla Marquetti, 243 

Amanda Fischer Miguel, Maiara Polla dos Santos, Janaina Custódio da Silva e Ivete Trapp 244 

Dircksen se reuniram para a leitura de denúncia anônima recebida pela presidente da 245 

comissão Maiara Polla dos Santos. Denúncia anônima via e-mail, referente candidatura da 246 

candidata Y. O não ter apresentado atestado médico de acordo com o edital (médico 247 

psiquiatra ou neurologista). Em consulta com a Dra. Simone Tatiane Hüther, Procuradora 248 

Geral do Município de Gaspar, esta orientou que, a princípio mantenha-se a candidata no 249 

processo, tendo em vista a entrega do atestado e da boa fé da comissão na leitura do 250 

atestado, Desta forma, a comissão seguirá à orientação da Procuradoria. A comissão ainda 251 

verificou os instrumentais para votação no dia dez do mês de setembro de dois mil e 252 
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dezoito. Ainda com relação à denúncia recebida do atestado da candidata, a denúncia não 253 

foi feita conforme regulamento que proíbe o anonimato. Além disso, faltaram documentos 254 

comprobatórios em relação ao denunciado, a comissão embasa sua decisão.  Os 255 

Membros da Comissão Organizadora da Conferência Municipal se reuniram no dia vinte do 256 

mês de agosto de dois mil e dezoito onde deliberaram a data do evento, que acontecerá no 257 

dia vinte e um do mês de novembro de dois mil e dezoito. Foram levantados os locais para o 258 

evento sendo sugerido a Associação Alvorada, Associação da Bunge e o Instituto Federal 259 

de Santa Catarina - IFSC, sendo Rubiana Azambuja Proença Becker e Jocenira Waltrick as 260 

responsáveis em averiguar o local. Para orçar o almoço, cofee break e a construção do 261 

projeto orçamentário, ficou responsável Fernanda Moraes Ramos Alexi. Como sugestões de 262 

palestrantes, os nomes: Michele Camers, Caroline Arcari e Luciano Bertiati, sendo Janaina 263 

Custódio da Silva, a responsável pelos orçamentos. Foi agendada uma reunião para o dia 264 

seis do mês de setembro de dois mil e dezoito às nove horas na assessoria dos conselhos. 265 

8) Conferência Municipal – CMDCA:  Já foi discutido e aprovado o projeto no momento 266 

Correspondências Recebidas, Of.187/2018. 3) Eleição Conselho Tutelar:  A presidente 267 

Eloiza passa a presidência para a vice presidente Alexandra Zancanella Pereira, por 268 

questão ética, pois seu filho é candidato a Conselheiro Tutelar. A Comissão Organizadora 269 

do Processo Eleitoral do Conselho Tutelar encaminhou relatório referente às solicitações por 270 

parte dos candidatos durante o processo de escolha do novo Conselheiro Tutelar, bem 271 

como as denúncias recebidas. Levantada a questão sobre qual comissão analisaria as 272 

denúncias. Janaina da Comissão Organizadora do Processo Eleitoral explica que até o 273 

momento foi a Comissão Especial Organizadora do Processo Eleitoral, conforme o Edital, 274 

porém a Resolução diz que é a Comissão de Normas. Deliberado que, caso entre algum 275 

pedido de impugnação será encaminhado a Comissão de Normas, Regulamentos e 276 

Eleições. Deliberado que, caso o conselho não receba nenhum pedido de impugnação até o 277 

prazo previsto no edital, a homologação será publicada no dia 18/09/2018 e a posse dos 278 

conselheiros ocorrerá no dia 19/09/2018. A conselheira Janaina informa que o parecer já 279 

está pronto e conforme Art. 58 da Resolução nº 06/2018 – CMDCA que diz: “Após o 280 

cumprimento do estabelecido nesta Resolução, a Comissão Especial Organizadora 281 

elaborará um relatório dos fatos e da instrução, manifestando-se ao final, através de 282 

parecer, sobre a procedência ou improcedência da representação ou denúncia que será 283 

encaminhada ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA) 284 

para deliberação”. Foi deliberado que a Comissão Especial apresentará as denúncias a 285 

plenária, onde Janaina realizou a leitura do parecer, esclarecendo as dúvidas e os 286 

questionamentos pontuados. (As denúncias estão descritas nos relatórios da Comissão no 287 

item 6 - Momento Comissão). Por fim, o conselho deliberou pelo arquivamento das 288 
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denúncias, acatando a sugestão da Comissão de realizar algumas alterações no próximo 289 

edital de processo eleitoral. O parecer será encaminhado ao Ministério Público juntamente 290 

com as denúncias.  A Comissão Organizadora do Processo Eleitoral do Conselho Tutelar 291 

encaminhou relatório informativo referente o recurso interposto pelo candidato J. G. C. P. A 292 

Comissão solicita a presidente Eloiza abster-se da participação da decisão da plenária sobre 293 

este assunto com intuito de preservar a imparcialidade, conforme previsto em Lei, 294 

solicitando a deliberação do conselho. Em seguida realizou a leitura do pedido do candidato, 295 

onde alega que o edital do certame nº 001/2018 e a Lei Complementar nº 51/2018 prevê 296 

uma série de requisitos legais que não teriam sido cumpridos.  A Comissão julga 297 

improcedente a nulidade da votação ou a exclusão das candidaturas de Y. O. e F.J.G. 298 

Solicitações requeridas pelo candidato J.G.C.P. Alega também que fora noticiado em jornal 299 

a homologação da eleição, tal noticia não foi comprovada, visto que, o que foi verificado é a 300 

notícia referente a eleição, e em momento algum foi noticiado a homologação desta. O 301 

presidente do Conselho Tutelar Sr. André Luis da Conceição informa que também foi 302 

solicitado para dar uma entrevista ao Jornal Cruzeiro e que o fez por escrito, não dando 303 

margem para demais interpretações. Após algumas discussões foi decidido por 304 

unanimidade, procedente os pareceres da Comissão Organizadora do Processo Eleitoral. O 305 

presidente André parabenizou a todos pelo processo eleitoral, em seguida coloca a 306 

demanda do Conselho Tutelar, que somente este mês receberam aproximadamente 30 307 

APOIAs e coloca que as escolas não estão fazendo seu papel e sugere para o ano seguinte 308 

que o CMDCA oferte uma capacitação aos coordenadores/diretores das escolas. A 309 

Conselheira Tutelar Juçara sugere a capacitação com os temas: APOIA, Indisciplina Escolar 310 

e o Ato Infracional no âmbito municipal e estadual. Solicita ao representante da Educação, a 311 

conselheira Lurdes Maria verificar com a SEMED duas datas para realizar a capacitação e 312 

sugere Luciano Betiate. André sugere Dr. Jamil que não cobra para palestrar, desde que 313 

alguém o traga. Informa ainda que a conselheira Juçara para está saindo do Conselho e que 314 

solicitaram ao Secretário Santiago que já chame o suplente Márcio Sansão para assumir 315 

suas férias. Renato coloca que Márcio só poderá assumir como titular somente com a saída 316 

definitiva da conselheira Juçara. Juçara coloca que se não conseguir tirar a suas férias irá 317 

pedir exoneração. André coloca sobre o novo SIPIA, que rede não está cadastrada e que o 318 

CMDCA terá que cadastrar. Informa que é o novo sistema é mais complicado de trabalhar, 319 

explica o fluxo. Pontuou a importância do curso ofertado aos candidatos a Conselheiro 320 

Tutelar Política de Atendimento à Criança e Adolescente, com carga horária de 40h e 321 

parabeniza o conselho pela escolha do profissional palestrante que foi muito produtivo. 322 

Passa a palavra para a conselheira Juçara que informa que participa pela última vez da 323 

plenária como conselheira, que um dia pretende voltar, pois ama essa profissão. Informa 324 
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que tem um projeto de Lei tramitado na Câmara, que a eleição para Conselheiro Tutelar 325 

possa ser recondução livre. Agradece Maiara e Eloiza pela parceria. Pontua a importância 326 

do CMDCA para o município, que precisa fazer seu papel. Pontua que nos últimos três anos 327 

o Conselho avançou principalmente as comissões. Informa que irá trabalhar na Secretaria 328 

de Saúde na Regulação. Se coloca a disposição caso a secretaria precisar.  Pontua a 329 

necessidade do CMDCA retomar  o Plano Municipal e principalmente o SINASE. Pontua que 330 

a rede precisa funcionar, a delegacia, a polícia Militar e o Poder Judiciário, que não é 331 

somente responsabilizar o Conselho Tutelar e a Assistência, onde o papel do Conselho 332 

Tutelar é de articulador . A presidente coloca a importância de cada um assumir suas 333 

responsabilidades. A importância do papel do Conselheiro Tutelar. A presidente agradeceu 334 

a conselheira Juçara e deseja sucesso em sua nova empreitada. André agradeceu a 335 

conselheira Alexssandra , psicóloga do hospital pela parceria, assim como a Educação.  336 

Janaina informa que assumiu a gestão do SINASE e que está retomando O Plano Municipal, 337 

que está na fase de criação da comissão, está aguardando o retorno das solicitações dos 338 

representantes de outras secretarias. O conselheiro Renato informa que no dia 03/09 339 

estivemos em Jaraguá do Sul, juntamente com Fernanda e Rubiana para adquirir 340 

conhecimentos referente ao projetos FIA com entidades/serviços  governamentais  e no dia 341 

04/09 recebemos alguns representantes do município de Benedito Novo que solicitaram 342 

informações/orientações referente aos projetos FIA para entidade não governamentais. 343 

André coloca sobre a postagem no facebook do CMDCA onde foi compartilhado o Festival 344 

da Cerveja. A presidente informa que já foi tomada as providências cabíveis. Coloca ainda a 345 

surpresa com a quantidade de pessoas que vieram votar nos candidatos a Conselheiro 346 

Tutelar, próximo a 800 votantes. Parabeniza a comissão organizadora e demais servidores 347 

que trabalharam na eleição, pela organização e agilidade com que conduziram todo o 348 

processo eleitoral. 09) Assuntos Gerais: Eloiza e Renato colocam que apesar de algumas 349 

falhas, todos os envolvidos se dedicaram ao máximo, alguns conselheiros participando pela 350 

primeira vez da construção do edital. Renato pontua novamente a necessidade de capacitar 351 

os conselheiros. Sugere a necessidade de o conselho rever o Regimento Interno. A 352 

presidente Eloiza agradeceu a todos os envolvidos no processo eleitoral. Agradeceu a 353 

presença de todos e não havendo nenhuma outra manifestação, deu-se por encerrada a 354 

presente reunião, sendo da qual eu Marilete Zimmermann, lavro a presente Ata que será 355 

assinada pelos conselheiros presentes. 356 

Eloiza Campregher Probst ______________________________________________ 357 

Janaina Custódio da Silva_______________________________________________ 358 

Renato da Costa Brambilla Marquetti _____________________________________ 359 

Lurdes Maria Caresia da Silva___________________________________________ 360 
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Roni Jean Muller______________________________________________________ 361 

Alexandra Zancanella Pereira____________________________________________ 362 

Alexssandra Goya Fernandes ___________________________________________ 363 


